

CeBIT 2009

Zum NKF mit SAP

[05.02.2009] Eine Lösung für kleine bis mittelgroße Kommunen zur Verwaltung ihres Rechnungswesens nach den Regeln des Neuen Kommunalen Finanz-Managements (NKF) stellt SAP auf der CeBIT 2009 vor.

Auf der CeBIT (3. bis 8. März 2009, Hannover) stellt das Unternehmen SAP im Public Sector Parc auf Stand C52 seinen Lösungsansatz zur Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie in den Vordergrund. Dabei steht nicht nur die Software im Blickpunkt, sondern auch Kunden, welche diese bereits implementieren. Zudem präsentiert der Walldorfer Konzern eine Lösung zur Umsetzung des Behördenrufs 115 sowie die E-Government-Prozessplattform Rathaus21. Neu vorgestellt wird auf der IT-Messe eine Software, mit der laut Unternehmensangaben kleine bis mittelgroße Kommunen zu sehr günstigen Konditionen ihr Rechnungswesen nach den Regeln des Neuen Kommunalen Finanz-Managements (NKF) verwalten können.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2009, SAP, EU-Dienstleistungsrichtlinie (EU-DLR), Rathaus21, Finanzwesen